



バス園外 in 航空プラザ



11月30日(木)
たんぽぽ組

今日は久しぶりのバス園外！昨日から子どもたちには「バスに乗って航空プラザに行くよ」と話してあったので、朝登園するなり「今日バスだね！やった〜」「航空プラザやね」と友だちと嬉しそうに話していました。バスの中でもお話が止まらない、たんぽぽ組の子どもたち。航空プラザが見えてくると「あったー！あそこ行ったことあるよ！」「でっかい飛行機見えるね!!」「早く遊びたいね〜」と興奮していましたよ。



でっかい飛行機ある！



くじらさん
ぷしゅ〜



ミッキーの飛行機だ



航空プラザに入るなり、たくさんの大小様々な飛行機があり、さらに大興奮！2階の展示場では「みて！でっかい飛行機！」「これ乗ったことある〜」「ミッキーの飛行機もあるよ」と、色んな飛行機を見たり、シュミレーションでできる座席に乗って操縦したりしていました。

1階には大きな遊具があり、ネットを上り下りしたり、ロープやクライミングを使って坂を上ったり、友だちと一緒に全身を使ってたくさん遊んできました。

帰りのバスの中では、「赤いすべり台楽しかった」「飛行機いっぱい見れた」などと話しをしていて、とても楽しく遊べ、大満足の子どもたちでした♡



ロープ持ってのぼれるよ！



たのし〜い！



楽しかった〜！
また行きたい!!

